

健康スポーツイベント

9月24日に末野原交流館にてスポーツイベントが行われました。

「モルック」という競技が行われたので、ご紹介したいと思います。

簡単な説明としては、「スキットル」と呼ばれる12本のピン(木の棒)を

倒し点数を競うゲーム。2チームで対戦し丁度50点取ったチームが勝ちです。

戦略なども重要になりますが、動作は木を投げるだけですので年齢、

障がいを問わず誰でも出来る競技です。

豊栄2区の即席チームの結果は・・・。入賞ならず・・・。



消防団活動

9月3日に末野原分署と合同訓練を実施。

午後からは市民向けに啓発活動を行いました。

消防団の必要性をアピール！豊栄は現在2名の消防団しか在籍していません。ぜひ入団お願いします！！



12月の行事予定

日程	曜日	行事	場所
12月1～10日	-	年末の交通安全市民運動（1日一斉活動日）	-
12月2日	土	弥栄こども会『クリスマス会』	児童館
12月3日	日	論地こども会『クリスマス会』	児童館
12月13日	水	フラワーロード花の植替え（予備日20日）	-

<編集後記>

インフルエンザが大流行しています！！

帰宅時のうがい・手洗い、食前の手洗いなどの日常的な予防をひとつづつ行い、習慣化しましょう。

豊栄二区自治区だより 第133号

発行 豊栄二区自治区
令和5年12月1日
連絡先 豊栄二区事務所
27-6852

環境美化活動

9月10日（日）に実施された環境美化活動では、多くの区民の方々に、ふれあい広場、児童遊園だけでなく、区内の様々な所で草刈り等の活動をしていただきました。

活動風景



秋の交通安全市民運動

9月21日～9月29日に秋の交通安全市民運動がありました。

一斉街頭指導日には多くの区民の皆様にご参加いただきありがとうございました。

愛知県知事感謝状授与

10月17日に愛知県民大会が開催されました。

そこで安全なまちづくり活動功労者として、14組の加藤裕司さんが受賞されました。

加藤さんは長年に渡り、地域防犯に尽力して頂いております。

区としましても、心より感謝しております。



寿恵野神社秋大祭

10月8日(日)に寿恵野神社秋大祭がありました。

今年は獅子舞、巫女舞が復活しました！！嬉しいですね！！

子供神輿も無事に実施出来ました。あいにく、餅投げは中止となりました‥‥。



【2】

区民祭

10月15日は区民祭を行いました。

250名を超す方々に来て頂きました。

各ミニゲームでは歓声があがったり、キッズカーニバルにも長い行列が！！

中学生のボランティアや消防団の皆様の協力の元、

大きな問題もなく終えることが出来、ありがとうございました。

あ、岡本区長はジャンケン強すぎでしたね。



【3】

